





千葉市立末広中学校 学校だより第3号 令和5年5月31日発行

## 小さな水槽から

教 頭

校長室前の廊下に一匹の熱帯魚が住んでいます。現在、校長先生がその魚 (ベタ)の名前を募集しているので、昼休みや放課後にベタを囲んで楽しそ うに談笑している生徒達の姿を見かけます。昔から私たちの生活は動物の存 在と共にありました。動物は家畜や番犬として役割を持ち、人と互いに支え



あってきたのです。その存在は生活様式が変化した今では身近な「ペット」という存在で引き継がれているのでしょう。人は生きていれば必ず、家族・友人・隣人等との間に人間関係が生じます。円満な時もあれば、時には喧嘩をしたり、こじれて修復するのが難しい場面もあるでしょう。そんな時、身近にいる動物の存在(ペットの純粋さや無垢の愛情)に助けられることがあるかもしれません。

情報化社会と呼ばれる今、自然界からみれば便利で安全な社会のように感じます。しかし、なぜか私達、人間が作り出す現代社会は「温かみ」や「落ち着き」にかけ、純粋さや無垢の愛情とは別の方向に向かっている気がしてなりません。昨今、ストレスや不安などを抱える人が多いこともその一つの現れなのかもしれません。

動物たちは自身のことで悩んだり、苦しんだりすることがあるのでしょうか。私達がたった一匹の魚に惹きつけられるのは、同じ生き物として忘れてはいけない「何か」を感じさせてくれるからではないでしょうか。そして、それはひょっとしたら、小さな水槽からの大きなメッセージなのかもしれません。

# 体育祭を終えて

保健体育科主任

5月20日、コロナ前の通常の体育祭が3年ぶりに行われました。体育祭前の水曜日・木曜日は最高気温が30℃を超える真夏日で、暑さとも戦いながらの練習でした。異常気象とも言える暑さのため、予定されていた内容を変更し、冷房を効かせた室内で応援練習を行ったり、時間を繰り上げて対応しました。

今年度の体育祭は、前日夕方からの大雨の影響が心配されま



したが、朝には雨も上がり、良いグランドコンデションで予定通り実施することができました。少々肌寒い陽気でしたが、生徒全員で大きな声を出しての応援や全力を尽くしての競技で大いに盛り上がり、熱い体育祭になりました。特に3年生の応援や競技への取り組みは立派で、行動で後輩を引っ張ってくれました。午後には晴れて、さわやかな天候の中、応援合戦・長縄跳び・紅白リレーが行われ、紅白が拮抗し、とても盛り上が

りました。3年生にとっては、中学校最後の体育祭。悔いなく終えることができたと思います。1、2年生は3年生からのバトンをしっかり受け継ぎ、来年も素晴らしい体育祭にしましょう。皆さん本当にお疲れさまでした。素晴らしい体育祭をありがとうございました。

## 体育祭実行委員長 3 B

体育祭では、最後まで諦めないことや仲間と協力して団結することの大切さを学びました。他にも、応援や掛け声はとても力になることを学びました。学んだことを学校生活に活かしていきたいです。また、体育祭練習は大変でしたが、当日は全校で盛り上がり、楽しい体育祭になりました。それは、皆さんが自分の仕事に責任をもって取り組み、競技や応援に全力を尽くすなどの協力があったからです。本当にありがとうございました。

### 白組応援団長 3A

僕は応援団長として、今年の体育祭はとても心に残る思い出になりました。中学校に入学し、今まで3回体育祭を行ってきましたが、今年の体育祭が一番盛り上がったと思っています。他学年が実施しているときはみんな大声で応援をし、自分たちの競技は全力で取り組み、仲間と助け合う皆さんのおかげで、体育祭が成功できたと思います。そして、ここまで準備をしてきた係の皆さんや先生方、体育祭を全力で盛り上げた全生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

#### 赤組応援団長 3A

今年は最後の体育祭でした。そこで最高の体育祭にするためにはどうすればよいのかを考えました。そこで白と紅に分かれてのダンス練習やエール交換、拍子の形練習などに力を入れました。とても楽しかったです。本番はミスをしてしまったけれどパフォーマンスやダンスは思った通りにできて良かったです。この経験を活かし、さらに協力の大切さを忘れずに過ごしていきたいと思います。

#### 〈学校給食費の保護者負担軽減のお知らせ〉

千葉市では物価高騰に対応するため、昨年度に引き続き、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を令和5年度の食材料費の増額分に活用することで、これまで通りの栄養バランスや量を保った安全安心でおいしい給食を提供します。なお、本件に伴う学校給食費の増額はありません。

6月の主な行事					
1	木	前期中間テスト(1日目)	13	火	総体顧問会議
2	金	前期中間テスト(2日目)	14	水	職員会議
5	月	3年修学旅行事前指導	20	火	市教研
6	火	3年修学旅行(1日目)	23	金	3学年進路説明会
7	水	3年修学旅行(2日目)	26	月	3者面談(~30日まで)
8	木	3年修学旅行(3日目)	28	水	3学年薬物乱用防止教室